

RILIS NASIONAL

Satuan Lalu lintas Polres Tasikmalaya Gelar Pengaturan Lalu Lintas Pagi hari Hari untuk Atasi Kemacetan di Titik Rawan

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.RILISNASIONAL.COM

Nov 27, 2024 - 11:05



TASIKMALAYA – Sat Lantas Polres Tasikmalaya melakukan pengaturan lalu lintas Pagi hari di sejumlah titik rawan kemacetan. Langkah ini dilakukan untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya, khususnya pada jam-jam sibuk. Kegiatan ini melibatkan puluhan personel yang disebar di beberapa lokasi strategis yang sering

mengalami kepadatan.

Kegiatan pengaturan lalu lintas atau gatur pagi yang dilakukan pada Rabu (27/11/2024) dimulai pukul 06.00 Wib dan berlangsung hingga situasi arus lalu lintas kembali normal. Kasat Lantas Polres AKP IWAN SUJARWO.S.H, memimpin langsung kegiatan ini dengan melibatkan Seluruh Anggota Lalu lintas Polres Tasikmalaya yang ditugaskan secara langsung.

Sejumlah lokasi yang menjadi fokus pengaturan pagi ini mencakup ruas-ruas jalan utama di Kabupaten Tasikmalaya, termasuk perempatan Muktamar, Alun Alun Singaparna, hingga pertigaan dan perempatan yang sering menjadi titik kemacetan. Salah satu lokasi pengaturan yakni di pertigaan Kudang yang dijaga oleh beberapa personel untuk memastikan arus lalu lintas tetap terkendali.

Selain di pertigaan, pengaturan juga dilakukan di sekitar Sekolah dimana yang merupakan kawasan padat lalu lintas pada pagi hari. AKP Iwan menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk mengantisipasi terjadinya kepadatan yang dapat menghambat aktivitas masyarakat, sekaligus menekan angka pelanggaran dan kecelakaan.

“Pengaturan ini penting agar arus lalu lintas di wilayah ini tetap lancar. Kami juga mengimbau masyarakat agar selalu berhati-hati dan tertib di jalan raya demi keselamatan bersama,” ujar AKP Iwan.

Selain itu, personel dari Lantas polsek Singaparna turut mendukung pengaturan lalu lintas di di pertigaan Cikirai dan Jalan mebel Ros, Kehadiran mereka membantu menjaga ketertiban dan mengurangi kemungkinan kemacetan di area tersebut.

AKP iwan juga menegaskan bahwa meski arus lalu lintas pagi ini cukup padat, situasi kamseltibcar lantas atau keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di Tasikmalaya tetap terkendali. Pengaturan secara rutin akan terus dilakukan pada jam-jam sibuk untuk memastikan lalu lintas tetap aman dan lancar.

Kegiatan gatur pagi ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasa terbantu dengan adanya kehadiran personel di lapangan. Masyarakat berharap kegiatan ini dapat dilakukan secara rutin untuk mendukung kelancaran aktivitas di kabupaten Tasikmalaya.